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平成30年９月27日会議概要

第１ 日時

平成30年９月27日（木）午前９時00分から午後１時40分までの間

第２ 出席委員

石川委員長、渡部委員、平林委員、長谷委員、森委員

第３ 全体会議

[警察幹部出席者]

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、警察学校長、近畿管区警察局京都府情報通信部長

１ 委員報告

(1) 八幡警察署協議会

（森委員）９月21日に八幡警察署協議会に出席しました。今回の諮問事項は、「八幡

警察署における災害対策」であり、会議に先立って、署庭で災害警備に用いる装備資機

材とチェーンソーによる倒木切断の実技を視察しました。会議では、本年８月に実施さ

れた八幡警察署の機能移転訓練に参加された委員から、装備資機材等の搬送や移転先大

学の看護学部の学生らによる救護訓練等を見て、大変心強いものがあったとの感想があ

りました。災害対応については、警察だけの力で成し遂げられるものではなく、行政、

消防、自衛隊等と連携して対応することが重要であり、委員からも関係機関との連携を

含めて、様々な意見や要望等が活発に出ていました。

(2) 府議会一般質問

○ (長谷委員）９月25日、府議会一般質問に出席しました。議員から、近年、凶暴な

事件が発生していることを踏まえて、警察独自の防犯カメラの設置について質問があ

り、本部長が適切に答弁されていました。

○ （森委員）９月26日、一般質問の最終日に出席しました。議員から、祇園祭山鉾巡

行に関する雑踏警備について、今後、さらに観客が増えれば事故につながるおそれが

あるのではないかとの質問があり、本部長から、「従来、警察と催事ごとの主催者が

個別の会議を開催して対策を講じていたが、平成27年からは、「祇園祭 安全・安心

対策会議」を立ち上げ、各関係機関との事前会議や反省検討会等を行うなど、祇園祭

全体を通じて安全対策に関する共通認識を持って、課題に取り組んでいる。」との答

弁がありました。

２ 報告事項

(1) 府警あんぜん広場10月号の発行について

総務部長から、府警あんぜん広場10月号に、特殊詐欺被害の防止対策、全国地域安全

運動の実施、安心安全まちづくり京都大会の開催などを掲載する旨の報告があった。

長谷委員から、「府警あんぜん広場が掲載されている「きょうと府民だより」の配布

方法はどうか。」との質問があり、総務部長から、「各戸配布、新聞折り込みによって府

内全域に配布されている。」旨の説明があった。
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(2) 第64回京都府警察柔道及び剣道大会の結果について

警務部長から、平成30年９月14日に実施した第64回京都府警察柔道及び剣道大会の団

体戦及び女子個人戦の結果について報告があった。

(3) 平成30年「全国優良警察職員表彰」及び「近畿優良警察職員に感謝の会表彰」受賞者

の決定と表彰式について

警務部長から、警察職員として長期にわたり職務に勉励し、多くの功労を挙げ一般の

模範と認められる者を、毎年、警察庁長官が表彰する「全国優良警察職員表彰」及び、

現場警察活動やこれを支える地道な活動に従事する警察職員の中から、毎年１回、他の

模範となる優秀な警察職員を公益財団法人近畿警察官友の会が表彰する「近畿優良警察

職員に感謝の会表彰」の受賞者、表彰式の日程等について報告があった。

(4) 使用禁止等仮処分命令中の心誠会組事務所に対する間接強制の決定について

刑事部長から、指定暴力団六代目会津小鉄会傘下心誠会組事務所は、平成29年９月に

使用禁止等仮処分命令が決定された後も、同事務所に新たな組員の転居等が認められた

ことから、京都府暴力追放運動推進センターによる間接強制の申立てが行われ、平成30

年９月26日に同事務所を使用してはならない旨の間接強制が決定したことについて報告

があった。

(5) 第49回全国白バイ安全運転競技大会への出場について

交通部長から、白バイ乗務員の運転技能を向上させ、受傷事故の絶無を期すとともに、

その士気の高揚を図ることを目的として開催される第49回全国白バイ安全運転競技大会

の競技概要、出場選手、表彰基準等について報告があった。

(6) 平成30年度総合警備訓練の実施について

警備部長から、Ｇ20大阪サミット、2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大

会等の開催に伴う大規模警備や自然災害の発生を踏まえ、警備部隊の対処能力の向上及

び部隊員の士気高揚を図ることを目的に、平成30年10月10日に実施する総合警備訓練の

内容について報告があった。

(7) 初任科第 248期、第 249期合同入校式の実施について

警察学校長から、平成30年10月10日、京都府警察学校で実施される初任科第 248期、

第 249期合同入校式の次第等について報告があった。

３ 本部長報告

本部長から、

〇 各種警備訓練や八幡警察署協議会の諮問テーマとなった災害時の対応については、よ

り実戦的な内容となるように見直し、修正していきたい。

〇 府議会の一般質問において、議員から、祇園祭の雑踏警備については、危険が予想さ

れるエリアの通行規制を早めてもらえないかとの要望があったが、交通規制を早くかけ

ると、規制エリア内の住民にも影響が出るため、今後、協議を深めて、問題が生じない

よう対応していく必要がある。

〇 刑事部から報告のあった間接強制については、暴力団に対して有効な手立てであると

考えるので、今後もしっかりとした対策を執っていきたい。
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旨の報告があった。

第４ 個別会議等

１ 審議事項

(1) 公安委員会宛て苦情等申出について

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、調査結果及

び通知案１件の説明があり、審議した。

(2) 運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見

聴取の結果について説明があり、審議の上、12件の行政処分を決定した。

２ 報告事項

(1) 警察庁長官賞の受賞について

組織犯罪対策第三課長から、警察庁長官賞１件の受賞及び受賞に係る事件の概要等に

ついて報告があった。

(2) 国家公安委員との意見交換テーマに関するレクチャーについて

警務課企画調整室副室長から、平成30年10月３日に東京都内で行われる国家公安委員

との意見交換テーマ「働き方改革」に関して説明があった。

(3) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について

報告があった。

３ 直接聴聞

風俗営業等の規制及び業務の適正化等に関する法律違反（１件１人）に対する直接聴聞

を実施し、審議の上、行政処分を決定した。


